

OPINION DE LA PRESSE

Nous accusons réception des 2e et 3e livrets du Propagateur de la dévotion à Ste Philomène au Canada, très intéressante publication approuvée et bénie par NN. SS. les Evêques de la Province ecclésiastique de Québec, et en dernier lieu, par Son Excellence Mgr Smeulders, Délégué Apostolique de Rome au Canada, qui, par une lettre particulière, vient de bénir l'œuvre et son directeur en l'engageant vivement à continuer ce qu'il a si bien commencé et à propager de plus en plus le culte de cette sainte Thaumaturge.

Lors de l'apparition du premier fascicule de cette pieuse Revue, nous nous sommes empressé de la recommander aux âmes pieuses et réfléchies, toujours si avides de profiter des indulgences et privilèges attachés aux œuvres de ce caractère qu'inspire la religion.

C'est avec intérêt et consolation que nous apprenons que cette œuvre de propagande religieuse se répand partout et qu'elle est accueillie avec un empressement digne de son importance.

On peut se procurer, à Ottawa, les trois premiers livrets chez les Révérendes Sœurs de la Congrégation, rue Gloucester, à raison de cinq centins par livret, ou en s'adressant directement, par la poste, au Rév. A. C. H. Pâquet, curé de Ste Pétronille (Ile d'Orléans).—(*Album des Familles*).

Nous avons reçu, il y a quelques jours, le *Propagateur de la dévotion à sainte Philomène*, publication de M. l'abbé A. C. H. Pâquet, curé de Ste Pétronille. Lors de son pèlerinage à Mugnano, M. l'abbé avait promis de propager au Canada la dévotion à la chère Sainte, et il a tenu parole. Il y a longtemps qu'il travaille à cette œuvre, et l'œuvre grandit. Depuis quelques années, il se fait des pèlerinages à